

Roa se defiende y dice que **Ecopetrol** tiene “procesos rigurosos” en la contratación

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, respondió a las acusaciones dadas en las últimas horas sobre irregularidades en los procesos de selección al interior de la compañía con injerencia de su pareja.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**. Foto: Colprensa

Diario La República

hace 5 horas   

 [Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Ecopetrol convocó este lunes a una rueda de prensa con su presidente, **Ricardo Roa**, la cual tenía como objetivo **responder a las acusaciones dadas en las últimas horas sobre irregularidades en los procesos de selección de la empresa estatal.**

Roa inició diciendo que, desde su llegada a la presidencia de **Ecopetrol**, **“hemos implementado unos procesos absolutamente transparentes, rigurosos, respecto de la selección del personal y la toma de las decisiones de los actos ejecutivos de las filiales”.**

En contexto: [Denuncian presunta injerencia de pareja de Ricardo Roa en asuntos internos de **Ecopetrol**](#)



¿Buscando trabajo?
Crea y registra tu
hoja de vida.

[INGRESA AQUÍ](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



“Intereses políticos buscan frenar a Puerto Antioquia”, alertó Comité Intergremial

hace 17 minutos 



¡El mejor día en su historia! San Marino, la peor selección del ranking Fifa, remontó un partido y ascenderá a la Liga C de la Nations League

hace 1 hora 



Atención: Olmedo López logró preacuerdo con la Fiscalía; pagaría 7 años por corrupción en la UNGRD

hace 60 minutos 



Falleció el líder wayú en estado de salud crítico al que la UNGRD le habría negado su traslado, ¿qué responde la entidad?

hace 19 minutos 



Festival Miradas se transformó: aquí las cinco películas imperdibles

hace 48 minutos 

Te recomendamos



Colombia sale a recuperar el segundo lugar de la Eliminatoria; hora y dónde ver el partido ante Ecuador

hace 49 minutos 

Las denuncias publicadas por La Silla Vacía dieron a conocer una serie de grabaciones en las que un directivo de **Ecopetrol** recibía órdenes para brindar contratos.

Roa también se refirió sobre la acusación de que su pareja sentimental tiene una relación laboral con **Ecopetrol**. “Él no tiene ningún contrato, no lo va a tener y más o menos mentalmente está aquí y no hace parte de la organización con ninguna manipulación. Sobre él sí tengo que decir que tiene contrato como gestor o director de logística en una compañía privada desde hace ya bastantes meses”.



Economía

Roa busca que el Gobierno compre acciones “baratas” de **Ecopetrol** para estatizar más a la petrolera

La vicepresidenta de Talento Organizacional, Victoria Sepúlveda, **manifestó que a los trabajadores se les hacen pruebas rigurosas que incluyen la honestidad e integridad de la persona.**

Entérese: **Ricardo Roa anuncia recortes y austeridad en Ecopetrol, acabará con vicepresidencias y gerencias**

“Lo hacemos precisamente para que desde el gobierno corporativo garanticemos que las personas que ocupan estas posiciones **no solamente demuestren que tienen capacidades para ocupar el cargo, sino también para garantizar que no tengamos ningún tipo de situación en el trono y seguramente,** como las que han salido en los medios, se puedan presentar”, dijo Sepúlveda.



El impresionante relato de Fredy Guarín sobre su lucha contra el alcohol y un intento por quitarse la vida: “salté por el balcón”

hace 3 horas



Imágenes: así va el rodaje de la serie Cosiaca con Amparo Grisales y Robinson Díaz

hace 4 horas



Prográmese: así quedaron los días festivos en Colombia en 2025

hace 5 horas

Utilidad para la vida



Estos son los mejores lugares para trabajar en el mundo, según Great Place to Work

hace 3 horas



¿Qué problemas les trae a los perros una mala alimentación?

hace 3 horas



En Marinilla habrá Feria de Empleo con más de 200 vacantes, ¿cómo participar?

hace 3 horas



Estas son las fechas de las jornadas de socialización para las 1.100 vacantes de la CNSC para trabajar en la Dian

hace 4 horas

Para seguir leyendo



< Anterior

“Intereses políticos buscan frenar a Puerto Antioquia”, alertó Comité Intergremial

La agremiación advirtió por “tomas hostiles” que buscarían frenar el proyecto y pidió la intervención del Gobierno Nacional para destrabar obras.

Siguiente >

hace 16 minutos

Exclusivo: Julián Caicedo, pareja de Ricardo Roa, también habría tenido injerencia en elección de presidente en ISA

Según dijeron fuentes a EL COLOMBIANO, Caicedo, junto con otras dos personas, habría ofrecido ayuda en el proceso buscando las presidencias de las filiales de Perú y Brasil a cambio.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Julián Caicedo, pareja del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, habría tenido injerencia en el proceso para elegir al presidente de ISA. FOTO EL COLOMBIANO



El Colombiano

hace 4 horas     

No paran los escándalos en torno a **Julián Caicedo**, pareja del presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa**. EL COLOMBIANO conoció a través de importantes fuentes en el sector energético que Caicedo **incluso habría tenido injerencia en la elección del presidente de Interconexión Eléctrica (ISA)**, cuyo accionista mayoritario es la petrolera.

Podría interesarle: [ISA en el limbo legal: Jorge Carrillo no puede firmar a pesar de nombramiento como presidente](#)

Él habría estado entre un grupo de personas que en su momento se mostraron “dispuestas a ayudar” a los aspirantes a llegar a la presidencia de ISA, presuntamente **buscando a cambio las gerencias de las filiales de la empresa transmisora en Perú (Red de Energía del Perú S.A.) y Brasil (ISA CTEEP)**.



Quienes **lo acompañaron en esta cruzada –según fuentes– fueron Frank Ramírez, a quien vinculan como hombre cercano al empresario William Vélez, así como Sebastián Ortega**, hijo del empresario del sector constructor y político de Bello, William Ortega. **“Ellos tres estaban reunidos en un apartamento, haciendo una ronda ofreciendo apoyo, a cambio de la presidencia de Perú y la presidencia de Brasil (de ISA)”**, afirmó una fuente conocedora.

Los hechos se habrían dado a mediados de agosto, cuando el proceso de los candidatos a quedarse con la presidencia de ISA ya iba adelantado, por lo que en la práctica **la intermediación de Caicedo, Ramírez y Ortega habría sido para ajustar algunos votos claves en el momento de la elección**.



Denuncian presunta injerencia de pareja de Ricardo Roa en asuntos internos de **Ecopetrol**

¿Se ofrecían votos a favor?

Como es de recordar, **había nueve votos en juego, cinco correspondientes a Ecopetrol y cuatro a los nominados por fondos de pensiones y EPM**. Entonces, los sufragios desde la petrolera podían marcar la diferencia y quien aceptara la “ayuda” de los tres hombres en cuestión podría verse favorecido en la elección.

Finalmente la contienda se decantó en favor de Jorge Andrés Carrillo, a quien las fuentes consultadas ponen como muy cercano a Sebastián Ortega. “Estas son personas que tienen cooptada la contratación en varias entidades. Ortega, particularmente, es el vaso comunicante en Afinia, él fue el operador de la compra (por parte de EPM) que se dio en la administración Quintero”.



Economía

“Mi pareja no tiene ningún poder en Ecopetrol, y no lo va a tener mientras yo esté aquí”: Roa se defiende ante escándalos

Mientras tanto, ISA sigue en el limbo, **con un Carillo que no puede firmar como presidente**, pues el acta de la reunión de junta directiva que sesionó entre el 14 y 15 de agosto, en la que fue elegido, no ha sido aprobada.

La falta de luz verde se debe a desacuerdos en la junta directiva sobre su contenido. Esto ha llevado a una situación compleja, ya que legalmente no hay un plazo límite para formalizar el acta, lo que podría prolongar la incertidumbre.



Una inversión en IA podría generar ingresos adicionales para ti.

Enlaces Promovidos por Taboola



Economía

Fondos de pensiones piden a Ecopetrol convocar asamblea de accionistas tras renunciaciones de Echavarría y Zuleta

El hecho llevó a que, incluso, el Consejo de Estado solicitara a ISA una copia del acta para estudiar una demanda que cuestiona la elección de Carrillo. Sin embargo, **la empresa no puede entregar este documento al no haber sido aprobado**.

Una fuente dijo a este medio que la revelación de ese documento parece que se quedará en veremos, porque los representantes de fondos privados en la junta siguen reacios a firmar.

También afirmó que es cierto todo lo que se dice sobre la injerencia de Caicedo, y que incluso Roa siempre pide que sea él quien filtre las cosas primero.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

TablaFeed



Tras pullas de Petro a Duque, exministro José M. Restrepo explotó: "Al Gobierno actual no le interesa aprender"

Luego de que el expresidente Álvaro Uribe instara a los cinco precandidatos presidenciales del Centro Democrático —Miguel Uribe, María Fernanda Cabal,...

El Colombiano



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Convierte 100 USD en mucho: empieza ahora

TRtd | Patrocinado

Estos son los mejores lugares para trabajar en el mundo, según Great Place to Work



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



FOTO: SHUTTERSTOCK

hace 5 horas     

 **Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News**



